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OGGETTO : Il “ Paschiero” inagibile, perche’ e fino a quando?

Il sottoscritto consigliere comunale Massimo Gamero

Premesso che

Da alcune settimane il Cuneo FC non puo’ giocare al Paschiero perche’ inagibile
o non omologato, neppure per la terza categoria e dopo i buoni propositi della
amministrazione comunale ci pare che si sia spenta la luce o che addirittura si
remi contro il calcio cittadino

Premesso ancora che

L’ultima partita disputata dalla squadra di Mister Calandra nell’impianto di Corso
Monviso risale allo scorso 3 Novembre contro il Bemezzo

Considerato che

Ci sono 114 anni di storia da difendere e in tutti questi anni la casa del calcio della
Citta’ di Cuneo e’ sempre stato il Paschiero dando anche la possibilita’ al settore
giovanile di migliorarsi avendo anche una valenza sociale

Considerato ancora che

Giocando allo stadio F.lli Paschiero per le squadre avversarie e’ sicuramente piu’
emotivamente impattante e, visto che, il campionato e’ molto equilibrato, il fatto
di dover giocare lontano dalla nostra “casacalcistica” alla fine potrebbe essere
determinante
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1 I motivi per i quali Io stadio Fili Pasciero e’ inagibile o non omologato
2° 1 tempi previsti per dare la possibilìta’ alla squadra cittadina di tornare a giocare

nel proprio stadio
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